

PROYECTO: *Tecnología para la Información y Comunicación en Organizaciones indígenas de Chiapas (México).*

Socio Local: Centro Mexicano de Filantropía

Duración: noviembre 2004 - junio 2005

Beneficiarios: 20 organizaciones indígenas de Chiapas.



FINANCIADORES	PRESUPUESTO
FUNDACIÓN TELEFÓNICA MÉXICO	100.000€
FUNDACIÓN WATU ACCIÓN INDÍGENA	2.000€
BENEFICIARIOS	1.500€
TOTAL	103.500€

Resumen de los resultados del proyecto:

Con este proyecto se logró acercar las Nuevas Tecnologías de la Comunicación a una zona remota de Chiapas en México, donde la población es mayoritariamente indígena y pobre. A pesar de ello existe un movimiento organizativo muy importante en la zona, pero con medios muy limitados para el buen desarrollo de su trabajo.

Gracias al apoyo de la Fundación Telefónica se logró equipar con un equipo informático completo, una impresora multifuncional con fax y conexión a Internet a 20 organizaciones indígenas de diversa tipología. Además, se les ofreció una capacitación personalizada a cada una de las organizaciones para el uso y correcto mantenimiento del equipo entregado.

Además se diseñó una página web donde se ofrece información sobre la realidad de estas organizaciones y donde éstas pueden promocionar su trabajo y productos.

Este proyecto fue ejecutado por Fundación WATU Acción Indígena, beneficiaria a de la subvención junto con la organización mexicana CEMEFI que fue la encargada de darle seguimiento y sostenibilidad al mismo.

En este proyecto la Asociación WATU Acción Indígena sólo colaboró facilitando a la